

Une information tirée de LinkedIn, le 20 mars 2023



HUG - Hôpitaux Universit...

+ Suivre

61 705 abonnés

10 h • 🌐

Le Comité européen pour la prévention de la torture et des peines ou traitements inhumains ou dégradants (CPT) a réélu en mars 2023, au terme d'un mandat de 2 ans, le Pr **Hans Wolff** en tant que 1er vice-président. Le Pr Wolff est également médecin-chef du Service de médecine pénitentiaire aux HUG.

Les membres du CPT ont accès à l'ensemble des lieux de détention, afin d'évaluer le respect des droits des détenus. Après chaque visite, un rapport est adressé à l'État concerné, constituant un point de départ pour un dialogue permanent et constructif autour des conditions de détention.

Une opportunité unique pour faire avancer une médecine pénitentiaire moderne en Europe et promouvoir les valeurs de Genève au-delà des frontières.

Plus d'infos : <https://lnkd.in/exGd4i24>